
Anfrage zum neuen Kunstrasen am 
Bolzplatz Cranachstraße 
 

Wir danken der Verwaltung für die Mitteilung vom 19.07.2021, in der die Bezirksvertretung über den 

Grund für die lange Schließungszeit des Bolzplatzes unterrichtet wurde. 

Begründet wird die Schließungszeit mit dem schadhaften Kunstrasen, der eine erhöhte Unfallgefahr 

für Kinder birgt. Es ist grundsätzlich erfreulich, dass von einer weiteren Instandsetzung abgesehen 

wird und unseren Kindern und Jugendlichen ein neuer Kunstrasen zu Gute kommt. Ebenso erfreulich 

ist, dass die Investition aus dem laufenden Haushaltsjahr finanziert werden kann. Nicht optimal ist 

allerdings, dass die Maßnahme nicht im Frühjahr während der pandemiebedingten Schließungszeit 

sondern erst im Juli 2021 eingeleitet wurde. Unsere Kinder und Jugendlichen haben während der 

Pandemie extreme Entbehrungen erlebt und hätten gerade diesen wichtigen Freiraum in den 

Sommerferien gebraucht. Besonders in einem Stadtteil wie Holsterhausen fehlen Spiel- und 

Freizeitflächen. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

Wann wurde der Schaden festgestellt? 

Wie hoch wird die Wiederherstellung beziffert? 

Ist in der Auftragsvergabe ein Erfüllungszeitpunkt benannt? Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt ist mit 

der Umsetzung der Maßnahme zu rechnen? 


